

3月の園だより

平成30年 3月 須佐保育園



園庭で見かける木々が芽吹きはじめ、吹く風に春の花の香りが感じられるようになりました。外遊びでの子ども達は暖かい日差しの中で、砂遊びやしっぽ取り、縄跳び遊びなどをして遊んでいます。室内でもおひな様に見守られながら、友だちや保育者と一緒に楽しく活動しています。

早いもので今年度、締めくくりの月となりました。この1年で大きく成長した子どもたちです。進級や卒園に向け、期待に胸を膨らませています。そんな気持ちを大切にしながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思えます。



3

月生まれのおともだち

個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。



～ 相談・苦情受付について

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

3月の行事

- 2日(金) ひな祭り集会
- 7日(水) 避難訓練
- 10日(土) 卒園式 ※在園児さんは「おべんとうの日」になります。
- 13日(火) 桜組園外保育(海きらら)
- 28日(水) 誕生会

おだいり様とおひな様はどう並んでいるの？



関東ではおだいり様が向かって左、おひな様が右ですが、関西では逆です。関東では、大正天皇の即位の礼のときに西洋にならい、天皇が向かって左に立ったのをまねて、今の形になりました。

つくし組(0歳児)

大きい子は自分で衣服の着脱をしようと取り組む姿が多く見られるようになりました。小さい子も袖を引っぱったり足を出してみたりと、自分でしようとする姿が見られるようになりました。まだ自分ではできずに悔しがる姿も見られますが、励まし、意欲を受け止めながら一緒に取り組んでいきたいと思えます。今月は、クレヨンでのなぐり描き、のりを使った製作遊びや、段ボールを使って身体を動かす遊びを楽しみたいです。



すみれ組(1歳児)

新聞紙遊びやボーリング遊びを楽しみました。大きな新聞紙を、ぐしゃぐしゃにして、大きな丸にしたり、小さくちぎって上からひらひら〜と落としてみると「わあ〜」と声をあげ喜び子どもたち・・・。部屋中新聞紙だらけになりましたが、片付けは1人ずつにビニール袋に入れることが出来ました。今月は、鬼ごっこや簡単なゲーム遊びをして楽しみたいと思えます。



なのはな組(2歳児)

先月は、「相撲遊び」や「転がしドッチボール」「だるまさんがころんだ」などをして身体を動かしました。なかでも「相撲遊び」は、勝ちたい一心で前へ前へ出てくる子、負けて悔し泣きする子など闘志を燃やしていました。子どもたちは「もうすぐももぐみになる」という気持ちが膨らんでいますので、ルールの確認をしながら集団で遊ぶ楽しさを知らせていきたいと思えます。



もも組(3歳児)

子どもたちの園での様子を見てみると、何でも自分で取り組もうとする姿勢が強くなってきました。リュックになかなか入らない荷物を諦めず最後まで自分でやろうとする姿や、準備が出来ると自分達で並んだり、それぞれに成長を感じる場面が多く見られます。色々な活動に保育者の話を真剣に聞いて、意欲的に取り組んでいます。今月は、ぽっくり遊びを楽しみ、それぞれ出来ることを伸ばしていきたいと思えます。



さくら組(4・5歳児)

早いもので桜組として今の仲間同志と過ごせる日も残り少なくなってきました。今までリーダーやお当番の仕事は年長さんが中心で頑張ってくれていましたが、そろそろ年中さんへバトンタッチということで、お当番も年長さんとペアになり、準備の仕方など教えてもらっています。年長さんも「これば使うとよ」や「ここに並べて」などはりきっています。伝授することでお互い良い刺激となり、年中さんは進級への期待感に、年長さんは就学への期待感へと繋がっているようです。今月は、素敵な卒園式となるようみんなで祝いしたり、年長さん、年中さんが一緒に楽しめるゲーム遊びなどで楽しい思い出をつくってきたいと思えます。

